

浦安市立明海中学校 〒 279-0014 浦安市明海 5-5-1 TEL047-382-1401	<h1>TOMORROW</h1> <p>♪ 涙の数だけ強くなれるよ、アスファルトに咲く花のように ♪</p>	明海中学校 学校だより 12月号 R6.10.31
-----------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------	------------------------------------

『校長より』

つい数週間前まで、「冬は来るのだろうか？」と思うくらいの陽気が続いていましたが、さすがに今は「寒い」と感じる日が多くなってきました。朝の登校時にコートを着てくる生徒が見られるようになった一方で、ワイシャツのみで登校する生徒も見受けられます。「寒さ」は体調に大きく影響しますので、くれぐれも風邪を引いたり体調を崩したりすることのないよう行動してください。

さて、11月は第3回定期テストがあったため、テストの印象が強く残る月でしたが、「はっぴい発表会」や「浦安市子ども作品展」など、大きな文化的行事が開催された月でもありました。

「はっぴい発表会」では、J組の生徒の皆さんが市内の他の4つの中学校とチームを組み、踊りやパフォーマンスを発表しました。また、「浦安市子ども作品展」では、市内各小中学校や園で作られた作品が展示され、明海中学校からは、技術、家庭、美術、書写、特別支援の作品の中から数点の作品が展示されました。どちらの発表会・作品展とも日ごろの授業の成果が見られた素敵な機会となりました。



はっぴい発表会の一場面

この2つのイベントは毎年開催されていますので、今年観られなかった人は、来年度、ぜひ参観してほしいと思います。

いよいよ12月。令和6年（2024年）も残すところ、ひと月となりました。

3年生の皆さんは、進路決定に向けてラストスパートの時期となります。とても辛くて大変な時期かもしれませんが、でも、暖かい春は必ずやってきます。決して後ろ向きにならず、自分の目標に向かって前へ前へと進んでいってください。

2年生の皆さんは、学校のあらゆる場面のリーダーとしてひとり立ちする時期となります。皆さんが3年生を見て憧れたように、自分たちが後輩たちから憧れを持たれるよう、授業はもちろんのこと、委員会活動、部活動、様々な学校生活の場面で準備を進めていってください。

1年生の皆さんは、真の中学生として自覚する時期となります。「真の中学生」とは“人との関わりを大切にし、自分で考え判断し行動しようとする中学生”です。どんな仲間との活動であっても自分のアイディアを出せること・協力していくことが大切なのだという意識をもって、仲間と関わり合う練習をしていってください。

校長 勝田 紀仁

『12月の予定』 最終下校 17:00（部活動）

一般の生徒の下校開始時間の目安です

日	曜	日課	学校行事	下校時間
2	月	月③④⑤⑥	個票配付（面談期間部活動16:00まで） 1・2年：三者面談Ⅰ（全学年 4時間）	13:15
3	火	火③④⑤⑥	1・2年：三者面談Ⅱ（全学年 4時間）	13:15
4	水	水①②③④	1・2年：三者面談Ⅲ（全学年 4時間）	13:15
5	木	木①②③④	1・2年：三者面談Ⅳ（全学年 4時間）	13:15
6	金	金②③④⑤	1・2年：三者面談Ⅴ（全学年 4時間）	13:15
9	月	月①②③④⑤⑥		15:45
10	火	火①②③⑤④⑥	サイエンスマジックショー（芸術鑑賞教室）	15:25
11	水	水①②③④⑤		14:45
12	木	木①②③④⑤⑥	職業講演会（1年⑤⑥時間目）	15:25
13	金	金①②③④⑤		14:45
16	月	月①②③④⑤⑥	3年入試相談	15:45
17	火	火①②③④⑤⑥	3年入試相談	15:25
18	水	水①②③④	2学期末保護者会(14:00~)	13:00
19	木	木①②③④⑤⑥		15:25
20	金	金①③④⑤大掃除	給食最終日 大掃除	14:45
21	土		管弦楽クリスマスコンサート（多目的ホール：10:30~11:00）	
23	月	終業式・学活	2学期終業式、学活 部活動（14:30~16:30）	11:00
24	火		冬季休業開始（1月8日まで）	

\*日課が変更になった場合は、生徒へ連絡します。

『生徒指導より』

12月に入り、2024年も残りわずかとなりました。試験も終了し、安堵しているかと思いますが、次の目標を見つけ、メリハリのある学校生活を送ってほしいと思います。2024年をしっかりと振り返り2025年に向けて新たな目標を設定していきましょう。

陸上競技の中で勉強になる記事を見つけました。紹介します。

大阪府に松虫中という陸上で有名な中学があります。かつて、全日本陸上競技選手権で毎年のように優勝する選手が出ていました。ある選手が砲丸投げで日本一になった時のことです。選手は優勝後のインタビューで、「家で皿洗いを毎日続けました。そのおかげで優勝しました。」そう答えました。記者は「皿洗いで手首が鍛えられて優勝していたのか」と考えましたが、実は違いました。インタビューを続けていくと、皿洗いを続けた理由がわかりました。「お家の手伝いは、友達や先生が見ていない。だからサボろうと思えばサボれる。そういうことが休まずできるということは、強い心を持っているということ。一度やると決めたお家の手伝いを、感謝の気持ちを持ちながら、本当に欠かさず実行する過程で心を鍛えました。その中で努力を続けた結果、砲丸投げで全国制覇を成し遂げることができました。」

何か良き行いを一つ継続し、心を強くしていくことで、今後の自分の人生を変えるかもしれません。「継続は力なり」と言いますが、皆さんも何か挑戦してみたらどうでしょうか？

## 『1年生』

---

期末テストが無事に終了しました。テストの結果を振り返り、次に向けての学びを深めていきましょう。

現在、鎌倉の事後学習に向けた取り組みを進めています。鎌倉での経験を振り返り、学んだことを整理し、今後の学習に活かしていくことが大切です。皆さんの感想や学びをぜひ共有してください。

また、三者面談が始まります。面談では、学習状況や今後の目標についてお話しする機会です。自分の考えや悩みをしっかりと伝え、充実した面談にし、これからも共に頑張っていくしましょう。応援しています。

## 『2年生』

---

学年生活委員で話し合い、毎授業の3分前着席の呼びかけを決めて3分前着席を意識して授業を落ち着いて受けることができるように意識して生活できるように頑張ってきました。班長以外の生徒も声かけをする姿が見られたり、準備をしてから休み時間にする生徒が増えたりして、意識が高まっていることに感心しています。まだ徹底できていない部分があるので、当たり前のようにできるように今後も継続して取り組んでほしいと思います。

定期テストでは、最後まで粘り強く取り組む姿勢が見られ、感心しています。3学期に向けても、今回の課題をしっかりと把握し、今後の学習に活かしていきましょう。

## 『3年生』

---

11月は進路についての動きが多くありました。全校面接では、2日間に渡り他学年の先生を中心に面接の指導をしていただきました。緊張のなか面接に臨んだ3年生ですが、それぞれが課題を発見することができ、進路に向けての決意と覚悟を新たにすることができました。先日からは校長面接も始まりました。校長先生に自分の言葉で志望校への思いを直接伝えます。全校面接で得た気づきをもとに丁寧に準備をしてほしいと思います。

2学期の成績も手にし、進路に向かって最終決定の時期に入りました。不安を抱える時だからこそ、自分を支えてくれる家族や友人、そして後輩に感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。一人ひとりが目標に向かって頑張る今、周囲の人から応援してもらえる3年生の姿を期待します。卒業という中学校生活のゴールが素晴らしいものとなるように、一日一日を誠実に過ごしていきましょう。

## 『J組』

---

はっぴい発表会ではコント、踊り、手話、ソーラン節を披露してきました。今年も5校での合同発表でしたので「webでの合同練習」「体育館での合同練習」「フィードバックしながら毎日行った練習を経て」本番に臨みました。発表会の2日前には、体育館で明海中の皆さんに見てもらうこともできました。皆さんの声援や拍手で送ってもらったことで自信をもらい、はっぴい発表会の成功へとつながりました。はっぴい発表会成功のために、一緒に頑張ってきた中学校の仲間や先生方、そして全校で応援してくれた明海中の皆さんに感謝いたします。



## 『担任より』

---

『きらり☆明中生』・明海中学校 HP の「きらり☆明中生」を週1回、火曜日 or 水曜日にアップしています。すでに **11** 週分が掲載されていますので、ぜひ、ご覧ください。